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n -11 'l1Sder Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gcsctzgcbungsperiodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Partik-Pabl~, Haigermoser, Dkfm. Bauer 

, an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Personalmangel des Polizeikommissariates Hohe 

Warte 

Den unterfertigten Abgeordneten sind Informationen zuge

kommen, wonach das Polizeikommissariat Hohe Warte zwei neue 

Personenkraftwagen für Funkstreifendienste erhalten hat, 

welche jedoch aufgrund des bestehenden Personalmangels nicht 

besetzt werden können. 

Da die zur Verfügung stehenden Einrichtungen weitgehend 

genutzt werden sollten und insbesondere im Bezirk DObling der 
Einsatz von Funkstreifenwagen zur Bekämpfung des Einbruch

diebstahls dringend geboten erscheint, richten die unter

fertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 

Inneres nachstehende 

A n fra g e 

1) Entspricht es den Tatsachen, daß die neuen Funkstreifen

wagen des Polizeikommissariates Hohe Warte aufgrund des 

Personalmangels nicht entsprechend zum Einsatz kommen? 

2) Wenn ja: Wann werden Sie in welchem Umfang den Per-

sonalstand des Polizeikommissariates Hohe Warte ent

sprechend erhöhen? 

3) Welche weiteren Maßnahmen werden Sie treffen, um die 

Zunahme der Einbruchsdiebstähle in Döbling wirksam zu 

bekämpfen? ~ 
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